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MINUTA DA ATA DA SESSÃO DE 30 ABRIL DE 2025 

02.13 – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA CAMARÁRIA – GRUPO DESPORTIVO 

E CULTURAL EIRAPEDRENSE – PROPOSTA DE CONTRATO DE COMODATO ---------------- 

----------- Foi remetida, pela Câmara Municipal, através do ofício n.º 38454, datado de 

2025.04.16, certidão da deliberação camarária tomada em reunião realizada a 2025.04.07, 

solicitando, a este órgão deliberativo, a apreciação e votação da matéria em epígrafe. ------------ 

----------- Foi ainda remetida documentação anexa ao processo, a qual foi dada a conhecer a 

todos membros constituintes do plenário. ------------------------------------------------------------------------ 

----------- Da deliberação camarária consta o seguinte: “Foi apresentado o texto de contrato de 

comodato registado sob o n.º 9969-A/2025, a celebrar com o Grupo Desportivo e Cultural 

Eirapedrense, com sede na Estrada da Giesteira, em Eira da Pedra, da Freguesia de Fátima, 

deste concelho, com vista à cedência gratuita, em regime de comodato, pelo período de 30 

anos, do prédio e suas benfeitorias, sito na referida morada, inscrito na matriz predial urbana 

da dita freguesia sob o artigo 7140 e descrito na Conservatória do Registo Predial de Ourém 

sob o n.º 9781, propriedade daquele grupo desportivo, destinado à construção de um pavilhão 

desportivo e requalificação do espaço. -------------------------------------------------------------------------  

---- (Aprovado em minuta) ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----------- Aberto o período de pedido de esclarecimentos, registou-se a intervenção do membro 

da Assembleia Municipal: -------------------------------------------------------------------------------------------- 

= HUMBERTO ANTÓNIO FIGUEIRA DA SILVA, Presidente da Junta de Freguesia de Fátima, 

expôs o seguinte: “Boa tarde a todos ----------------------------------------------------------------------------- 

Cumprimento o senhor Presidente da Assembleia Municipal ---------------------------------------------- 

Senhor Presidente da Câmara Municipal ------------------------------------------------------------------------ 

Senhores Vereadores ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Caros colegas ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não podia ficar indiferente a este ponto da ordem de trabalhos. ------------------------------------------ 

Queria agradecer à Câmara Municipal e, principalmente, congratular-me pela coragem, porque 

é preciso coragem para mexer naquele edifício que há mais de 30 anos que está devoluto. 

Desde já, obrigado. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 



 

2

E, certamente, como já nos habituou este executivo, sairá dali um grande projeto e um bom 

projeto para, não só os fatimenses, como para todos os Ourienses desfrutarem daquele local. 

Obrigado e coragem.” ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------- SUBMETIDA A VOTAÇÃO DO PLENÁRIO, FOI A PROPOSTA APROVADA, POR 

UNANIMIDADE – 33 PRESENÇAS ------------------------------------------------------------------------------- 

----------- APROVADO EM MINUTA -------------------------------------------------------------------------------- 

----------- Assembleia Municipal de Ourém, 30 abril 2025  --------------------------------------------------  

----------- O Presidente da Assembleia Municipal, 
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